



## Moïse, les dix plaies d'Égypte et l'Exode

- Pharaon, voulant renier sa promesse de laisser librement partir les Hébreux, se mit à leur poursuite mais, après que ceux-ci eurent franchi la Mer Rouge à pied sec, l'armée égyptienne y fut engloutie.
- Durant l'Exode, Moïse, qui n'atteint jamais le pays de Canaan, reçut de Yahvé les « Dix commandements », gravés sur les « Tables de la loi ».
- Ces événements se seraient déroulés entre la seconde partie du règne de Ramsès II et l'an V de son fils et successeur Mérenptah, vers 1250-1225 av. J.-C.

Aminata Sackho-Autissier

### Pour en savoir plus

- Pierre Grandet, « Moïse et les routes de l'Exode », L'Histoire, n 117, décembre 1988, pages 90 à 100.

